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ECOLE LOmS
Procès-verbal/conseil d'établissementdu 22 octobre 2024

PROCÈS-VERBAL

du conseil d'établissement

de l'école Louis-Cyr
à la bibliothèque

le 22 octobre 2024 à 18 h 30

Étaient présents :

Membres de la direction :

M. Eric Sansfaçon, directeur
Mme Julie Cloutier, directrice adjointe

Membres ^a^rents :

Mme Karine Dassylva

Mme Sylviane Deslandes

Mme Valérie Lafrance

Mme Annie Lapré
Mme Mélissa Lavigueur
Mme Giuseppina Tulino

Membres du personnel :

Mme Julie Boyer
Mme Nancy Casista
M. Samuel Laramée

Mme Laurie Harnois-Langlois

Étudiante

Katya Vaillancourt

Étaient absentes :

Mme Chantai Labrie
Mme Marie-Christine Paiement

l. Mot de bienvenue

Ouverture de rassemblée à 18 h 32. M. Sansfaçon souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil
d'établissement.

2. Adoption de l'ordre du jour
(CE 221024-11)
M. Sansfaçon fait la lecture de l'ordre du jour et fait l'ajout du point 12.1 « Délégué au comité de parents ».
Mme Lafrance, appuyée par Mme Lapré, propose l'adoption de l'ordre du jour modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
3. Parole du public

Aucun public n'est présent à la rencontre.

4. Adoption du procès-verbal du 24 septembre 2024 et suivis
(CE 221024-12)
M. Sansfaçon fait la lecture du procès-verbal du 24 septembre 2024 dernier et fait un retour sur les
différents points abordés lors de la dernière rencontre.
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4.1 Représentante de la communauté

M. Sansfaçon présente Mme Labrie comme membre en tant que représentante à la communauté.

Mme Labrie est à la charge du service action bénévole et travaille en collaboration avec Napierville

ainsi que St-Cyprien-de-Napierville. Elle sera présente à la prochaine rencontre.

4.2 Rapport annuel 2023-2024

(CE 221024-13)
M. Sansfaçon présente le rapport annuel 2023-2024 et fait état des points saillants. Le rapport

annuel a été envoyé par courriel le 2 octobre dernier et il a été approuvé par les membres.

4.3 Formation des membres du CE.
Un lien pour la formation a été partagé aux membres préalablement par courriel. Les nouveaux

membres auront l'obligation de suivre la formation avant le 3 décembre 2024.

Mme Lavigueur, appuyée par Mme Lapré, propose l'adoption du procès-verbal du 24 octobre 2024.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. Activités étudiantes :

(CE 221024-14)
M. Sansfaçon présente les activités étudiantes ci-dessous.

5.1 La cybersécurite
Le 30 octobre, les élèves de 2e secondaire iront au Palais des congrès de Montréal en après-midi
afin d'approfondir leur connaissance sur la cybersécurité de manière ludique et interactive.

5.2 Activités méritantes

Cette activité a pour but de souligner les efforts des élèves ayant obtenu une moyenne générale
de 85 % l'année dernière. Le 1er novembre, 65 élèves auront la chance de visiter le Centre Bell et
visionneront un documentaire au cinéma Imax à Montréal.

5.3 Musée et récital (Québec)

Le 14 novembre, 50 élèves qui participent au parascolaire en arts iront passer la journée à Québec
pour visiter les lieux d'exposition.

5.4 Sortie au théâtre : Jules et Joséphine

Le 25 novembre, les élèves de 3e secondaire en art dramatique iront voir la pièce de théâtre « Jules
et Joséphine ».

5.5 yisite^'une^yteure en classe : Carine Paquin

Cette activité a été adoptée à la dernière rencontre.
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5.6 Musée des beaux-arts de Montréal : Parcours-découverte en art international ancien à moderne
Cette sortie est annulée.

5.7 Sortie histoire du 20e siècle
Le 19 novembre, les élèves de 4e et de 5e secondaire du cours d'histoire visiteront le musée
Canadien de la Guerre à Ottawa.

5.8 Atelier conte et légende : 3 décembre 2024

Animé par « Les mots s'animent », chaque groupe de 3e secondaire aura un atelier en classe sur
les contes et légendes par deux comédiens professionnels.

5.9 Isaute et cinéma

Les élèves de GADP iront au iSaute ainsi qu'au cinéma le 19 décembre prochain. Une partie des
activités est assumée par les parents.

5.10 Sortie au théâtre 3e secondaire

Le 15 janvier prochain, les élèves de 3e secondaire iront au théâtre de la LNI.

5.11 Atelier littéraire de Communication Jeunesse au mois de janvier « Thème lire »
Cette activité qui aura lieu en janvier a été adoptée au dernier CE.

5.12 Sortie théâtre « Aux grands maux, les grands discours »

Les élèves d'art dramatique et de Juripop iront voir la pièce de théâtre « Aux grands maux, les
grands discours » qui rend hommage aux personnages qui ont marqué l'Histoire le 11 avril
prochain.

5.13 Visite des murales à Montreal

Les élèves d'arts plastiques et de GADP iront visiter les murales à Montréal au mois de mai.

5.14 Collogue santé et sécurité du travail de la Montérégie

Le 19 novembre, les élèves de FMS, FPT et quelques élèves du PEP/Pré-DEP iront à La Prairie au
Colloque de santé et sécurité au travail afin d'en apprendre davantage sur ta prévention des
risques.

5.15 Activités Halloween

Un courriel explicatif a été envoyé à tous les parents.

5.16 Élections conseil d'élèves et représentants
Il n'y a pas eu d'élection. Guillaume Gagné-Leduc est le président et Katya Vaillancourt est la vice-
présidente de l'école.

Le coût des activités présentées ci-dessus est assumé par l'école. Mme Tulino, appuyée par Mme Dassylva,
propose I'ensemble des activités présentées.

ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ

6. Soirée des arts : 28 mai 2025

Cette soirée permet de présenter aux parents les projets qui ont été faits durant l'année scolaire.
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7. Photos des finissants : 6 novembre 2024
La photo des finissants, avec toge et mortier, aura lieu le 6 novembre à la bibliothèque de l'école.

8. Budget CE 2024-2025/résolution
(CE 221024-15)
Les membres du CE proposent la ventilation suivante du budget de 400 $ :

• 200 $ pour la remise des diplômes en juin;
200 $ pour un buffet lors de la dernière rencontre du CE.

Mme Tulino, secondée par Mme Lavigueur, propose t'adoption du budget du CE 2024-2025.
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9. Première communication -15 octobre 2024

M. Sansfaçon s'informe auprès des parents de la remise de la première communication.

10. Rencontre de parents 21 et 22 novembre 2024
Les parents ont la possibilité de rencontrer les enseignants ainsi que nos intervenants et professionnels le

jeudi 21 novembre, sans rendez-vous, de 18h à 20h30 au gymnase de l'école et le 22 novembre, de 10h30

à 13h00, sous forme de rencontre Teams seulement.

11. Parole du délégué au comité de parent
Mme Lafrance s'est désistée comme membre au comité de parent.

12. Varia
12.1 Membre au comité de p a re nt

Aucun parent n'est volontaire pour prendre la place de Mme Lafrance.

13. Levée de rassemblée
(CE 221024-16)
Katya Vaillancourt propose la levée de rassemblée à 19hll.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

É^
Giuseppina Tulino
Présidente

ÉricSansfaçon
Directeur

Adopté le : mardi 3 décembre 2024


